

Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan Giat Anjangsana dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Dec 11, 2024 - 12:20



Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan Giat Anjangsana dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Dalam rangka menjalin kedekatan dan komunikasi yang baik dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cikidang, Brigadir Aditya D, S.H.,

melaksanakan kegiatan sambang atau Door To Door System (DDS) di Kampung Cikidang RT 02 RW 03, Desa Cikidang, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi, Rabu (11/12/2024).

Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai. Dalam pertemuan tersebut, Brigadir Aditya menyampaikan sejumlah himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Adapun himbauan yang disampaikan meliputi:

1. Mengajak warga untuk aktif menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling serta menerapkan aturan tamu wajib lapor 1x24 jam.
2. Mengingatkan warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila terdapat kendala terkait keamanan di lingkungan. Nomor kontak telah diberikan untuk memudahkan komunikasi.
3. Mendengarkan aspirasi, keluhan, serta saran dari warga masyarakat sebagai bentuk kepedulian terhadap kebutuhan warga.
4. Menghimbau masyarakat agar waspada terhadap tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar, baik di dalam maupun luar negeri, guna mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO).

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat yang hadir. Warga mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah mereka sebagai bentuk nyata kepolisian dalam menjaga keamanan dan memberikan perlindungan kepada masyarakat.

“Melalui kegiatan DDS ini, kami berharap hubungan silaturahmi antara Polri dan masyarakat semakin erat, sekaligus menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif,” ujar Brigadir Aditya.

Kapolsek Cikidang, IPTU Hotben Sianturi, S.H., menegaskan bahwa kegiatan DDS akan terus dilakukan secara rutin untuk mendukung program Polri Presisi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.